

## Clariane soutient le Forum national de la santé mentale organisé par le Psychodon



**La santé mentale est au cœur des préoccupations de notre société, et pourtant, elle reste largement sous-estimée, minimisée, et entourée de tabous. Chaque année, une personne sur cinq est concernée par un trouble psychiatrique<sup>1</sup>. Ce vendredi 11 avril, au Palais des Festivals de Cannes (06), Clariane confirme son engagement en faveur de la santé mentale, et s'associe au Psychodon pour le Forum de la santé mentale 2025.**

Clariane poursuit sa mission de *prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité* et unit ses forces avec le Psychodon, association qui favorise la sensibilisation à la santé mentale et le financement de projets et initiatives en lien avec le bien-être psychologique. Ainsi, se tiendra ce vendredi 11 avril, au Palais des Festivals de Cannes le Forum national de la santé mentale 2025, événement majeur de cette année de grande cause nationale dédiée à la santé mentale.

Cet événement accessible au grand public permettra notamment aux personnes concernées par des troubles psychiques, à leurs proches, aux soignants, aux chercheurs et aux associations de dresser un état des lieux, d'exprimer leurs attentes et de formuler des propositions en faveur de la santé mentale lors d'une consultation citoyenne.

Tout au long de la journée, les sujets soulevés par cette initiative seront discutés dans des tables rondes thématiques en présence d'experts.

Par exemple, à **9 h 30**, le **Professeur Antoine Piau**, directeur médical, éthique et innovation en santé du groupe Clariane participera à la table ronde « **La santé mentale à tout âge** ».

S'en suivra à **10 h 15** de l'intervention de la **Docteure Nelly Heraud**, directrice de la recherche du groupe Clariane, à la table ronde « **La santé mentale, le sport, l'activité physique adaptée** ».

*Programme complet des tables rondes en Annexe, page 2.*

Pr. Antoine Piau, directeur médical, éthique et innovation en santé du groupe Clariane : « *Il est crucial d'agir en faveur de la santé mentale pour tous et plus encore chez les personnes vulnérables. Chez Clariane, nous avons choisi de nous mobiliser pleinement et ce partenariat avec le Psychodon est dans la droite ligne de notre ambition d'agir sur le terrain pour informer, sensibiliser, et faciliter l'accès aux soins.* »

---

<sup>1</sup> [Parlons santé mentale ! Grande cause nationale 2025 | info.gouv.fr](https://www.info.gouv.fr)

## Annexe

Programme des tables rondes de l'événement :

- 9 h 15 - La santé mentale et les villes ;
- **9 h 30 - La santé mentale à tout âge - en présence du Pr. Antoine Piau, directeur médical, éthique et innovation en santé chez Clariane ;**
- **10 h 15 - La santé mentale, le sport, l'activité physique adaptée - en présence du Dr. Nelly Heraud, directrice de la recherche chez Clariane ;**
- 10 h 30 - La santé mentale et la recherche ;
- 11 h 15 - La santé mentale : lien social, liens de soins ;
- 14 h 00 - La santé mentale : un défi majeur pour la santé publique ;
- 14 h 30 - La santé mentale et les addictions ;
- 15 h 30 - La santé mentale et le travail ;
- 15 h 30 - La santé mentale et les troubles du neurodéveloppement ;
- 16 h 30 - La santé mentale et la Justice.

Pour participer veuillez contacter : [presse@clariane.com](mailto:presse@clariane.com)

### **À propos de Clariane**

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans six pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie et Pays-Bas.

Avec leurs différentes expertises, les 63 000 collaborateurs du Groupe travaillent chaque année au service de près de 900 000 personnes accompagnées et soignées dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias...), les établissements et services de santé spécialisés (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert...) ainsi que les domiciles et habitats partagés (Petits-fils, Ages & Vie...).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

#### **Julie Mary**

Responsable des relations presse  
06 59 72 50 69  
[julie.mary@clariane.com](mailto:julie.mary@clariane.com)

#### **Florian Bachelet**

Responsable des relations presse  
06 79 86 78 23  
[florian.bachelet@clariane.com](mailto:florian.bachelet@clariane.com)